

## BAB I

### PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan bagian dari pembelajaran yang harus dijalani untuk menuntaskan pendidikan diploma 4 di Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil. Praktik Kerja Lapangan sendiri bertujuan untuk memberikan gambaran pada mahasiswa mengenai dunia kerja yang akan digeluti setelah lulus menjadi sarjana nanti. Dengan adanya gambaran dunia kerja diharapkan mahasiswa dapat lebih mempersiapkan diri agar dapat menjadi seorang lulusan tekstil yang handal dalam dunia kerja.

Laporan kerja praktik ini ditulis berdasarkan hasil dari praktik kerja lapangan yang dilakukan di PT. Central Georgette Nusantara Weaving yang berlokasi di Jalan Cibaligo nomer 45, Cimahi. Praktik Kerja Lapangan sendiri dimulai pada tanggal 9 Februari 2015 sampai dengan tanggal 9 Mei 2015, dimana lama praktik kerja lapangan dilakukan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan oleh pihak kampus yaitu minimal 60 hari kerja. Selama melakukan praktik kerja lapangan penulis mendapatkan kondisi yang berbeda sekali dengan kondisi saat perkuliahan, dimana sering kali dijumpai masalah yang timbul pada saat melakukan proses produksi. Hal tersebut mendorong penulis untuk dapat mengatasinya dengan mengacu pada ilmu yang telah di dapatkan pada bangku perkuliahan.

Hasil kerja praktik dituangkan dalam bentuk laporan, dimana laporan tersebut tersusun dari tiga bab. Bab satu berisikan tentang latar belakang dilakukannya praktik kerja lapangan dan gambaran umum mengenai pabrik yang dijadikan sebagai tempat praktik kerja lapangan. Bab dua berisikan tentang kondisi dari pabrik yang dijadikan sebagai tempat praktik kerja lapangan, dimana di dalamnya dibahas mengenai sejarah perusahaan, luas tanah bangunan, struktur organisasi perusahaan, jumlah produksi, alat penunjang produksi, dan ketenaga kerjaan. Bab tiga berisikan tentang tinjauan khusus yang didapatkan ketika melakukan praktik kerja lapangan. Tinjauan khusus ini berisikan pendahuluan, rumusan masalah, data pengamatan, pembahasan, kesimpulan, dan saran. Adapun tinjauan khusus yang akan dibahas adalah "ANALISIS PENYEBAB TIDAK BERFUNGSIONYA PERALATAN *STOP MOTION* PADA MESIN *JUMBO WINDER* TIPE MT – JS".